

Gatineau, mercredi 19 octobre 2022

Bonjour,

J'ai le plaisir de vous présenter ma candidature pour siéger au sein du Conseil de presse du Québec en tant que membre professionnel de la FPJQ.

Je suis journaliste au sein de Radio-Canada depuis plus de huit ans au cours desquels j'ai eu la chance de travailler au sein de six salles de nouvelles dans quatre provinces. Mon parcours m'a amené à travailler à la fois dans la grande salle de nouvelles de Radio-Canada à Montréal que dans de plus petites stations régionales où la situation est bien différente. J'ai œuvré tant pour la télévision que pour la radio et l'écrit en ligne.

En plus d'être journaliste, j'ai travaillé par le passé comme avocat. J'estime que ces expériences professionnelles et académiques sont des atouts tant dans l'analyse des plaintes et de leur recevabilité que dans la rédaction des décisions du Conseil.

Je désire siéger au Conseil parce que la mission de cet organisme me paraît cruciale, particulièrement en cette époque où croît la désinformation et l'opposition aux médias. À mes yeux, le Conseil a un rôle de chien de garde essentiel pour maintenir la confiance du public envers les journalistes et les médias d'information. Le rôle du Conseil m'apparaît de plus essentiel en ce qu'il est important de confronter les médias d'information et les journalistes aux angles morts dans leur travail et aux erreurs commises. Malgré notre volonté d'offrir une information complète au public, j'estime que les médias ont bien souvent de la difficulté à reconnaître leurs propres fautes. Ce rôle est de plus en plus important en raison de la proximité grandissante entre les journalistes et le public sur les réseaux sociaux.

Veuillez recevoir mes respectueuses salutations,

Rémi Authier